

## Patroli Dialogis Sat Samapta Polsek Klangeran Polresta Cirebon dekat dan Bersahabat dengan Warga

Panji R - CIREBON.KAMPAI.ID

Jul 10, 2023 - 11:03



**KAB. CIREBON** - Polsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai bentuk pendekatan yang dekat dan bersahabat dengan warga. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Kreyo,

Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon.

Patroli dialogis dilakukan oleh anggota Polsek Klangeran, Aiptu L. Suharno dan Aipda Wintoro. Dalam kegiatan ini, mereka bertemu langsung dengan warga dan memberikan himbauan terkait keamanan dan kejahatan yang perlu diwaspadai, seperti tindak pencurian, penipuan, dan tindak kejahatan lainnya. senin (10/07/2023)

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja. SH, MH, menjelaskan bahwa kegiatan patroli dialogis merupakan salah satu upaya Polsek Klangeran untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Dengan mendekati diri kepada warga, diharapkan terjalin hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan yang terpisah, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwiarto, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Klangeran. Ia menyatakan bahwa kegiatan ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Data statistik menunjukkan bahwa kegiatan patroli dialogis memiliki dampak positif dalam meningkatkan rasa aman dan nyaman di masyarakat. Menurut survei yang dilakukan oleh lembaga independen pada tahun 2022, 87% responden di wilayah Klangeran menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis polisi memberikan rasa aman dan mengurangi tingkat kejahatan.

Selama patroli dialogis, warga juga diberikan kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan anggota polisi, menyampaikan keluhan atau saran terkait keamanan lingkungan mereka. Hal ini memperkuat komunikasi antara polisi dan masyarakat, sehingga polisi dapat lebih memahami kebutuhan dan kekhawatiran masyarakat setempat.

Diharapkan, kegiatan patroli dialogis ini dapat terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Klangeran maupun kepolisian di wilayah lainnya. Dengan membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat, kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua. Pungkasnya.